

Bewährungsprobe eindeutig bestanden

Neuer Dirigent am Unterhaltungsabend des Handharmonika-Clubs vorgestellt



Dirigent Jan Kubis schwingt den Taktstock als hätte er schon jahrelang das Handharmonika-Orchester dirigiert

Bilder: Alfred Weigel

Der neue Dirigent des Handharmonika-Clubs Staffelbach Jan Kubis eroberte auf Anhieb die Sympathien des Publikums. Danach hatten die Theaterleute mit ihrem Zweiakter «Es Gläslä in Ehre» das Wort.

Im 73. Vereinsjahr trauert der Handharmonika-Club um ihren langjährigen Dirigenten Markus Schlatter. Ohne Dirigenten kann das Handharmonikaorchester aber nicht auskommen. Im zweiten Anlauf wurden sie mit dem in Seengen an der Musikschule tätigen 27-jährigen Slowaken Jan Kubis fündig. Im August nahm er den Dirigentenstab zum ersten Mal in die Hand. «Erstaunlich, was er in kurzer Zeit geleistet hat», bescheinigte Präsidentin Pia Siegenthaler ihm ein gutes Zeugnis. Bevor er den Taktstock am Unterhaltungsabend in die Hand nahm, dirigierte Handharmonikaspielerin Susanne Dommen zu Ehren von Markus Schlatter das Orchester, Amigos para siempre (Freunde für immer) hiess der Titel. Sie hatte zwischendurch auch die Leitung der Proben übernommen.

Beschwingtes Konzertprogramm Vor mehr als 100 Jahren bestimmten Walzer und Polka die Musikszene. Beschwingte Melodien sind genau das Richtige für ein Handharmonikaorchester. Mit dem «Chianti Wein» Lied und dem Walzer «Im Krapfenwaldl»

war die Stimmung im gut besetzten Saal bald am Siedepunkt angelangt. Zur Amsel-Polka klatschten das Publikum mit, als Zugabe war sie nochmals zu hören. Die Bewährungsprobe vor sachverständigem Publikums hat der Neue eindeutig bestanden und Sympathien rasch gewonnen.

Theater in zwei Akten Der Handharmonika-Club ist eine der wenigen Gesellschaften, die noch mit Theater nachdem Konzert unterhalten. Wie oft spielte auch das aufgeführte Stück, der Zweiakter «Es Gläslä in Ehre», auf dem Dorf, genau genommen in einer Bauernstube.

Nachwuchs gesucht Neue Mitglieder sind beim Handharmonika-Club Staffelbach herzlich willkommen. Interessenten können sich bei der Präsidentin, Pia Siegenthaler melden oder bei den Proben, mittwochs von 20.15 bis 22.00 Uhr im Kindergarten Staffelbach, vorbeischaun. **AW**



Die «Jassszene in «Es Gläslä in Ehre»